



**RESCATAN MUJER.** Manila, enero 2.— Bomberos rescatan a una mujer semidesnuda de un hotel incendiado. Las autoridades dijeron que varias habitaciones del edificio de 10 pisos resultaron dañadas por las llamas, que fueron extinguidas al cabo de una hora. (Reuter).

## Juan Pablo II Exhorta a Luchar contra Odio

CIUDAD DEL VATICANO, enero 2 (AP).— El Papa Juan Pablo II exhortó a la humanidad a no ser esclava de las fuerzas de destrucción y a contrarrestar el odio con el amor.

En una misa especial que ofició para conmemorar el Día Mundial de la Paz de la

Iglesia, el Pontífice prometió el respaldo del Vaticano a los esfuerzos que realizan las Naciones Unidas por llevar la paz al mundo.

“Deseamos dedicar el primer día del nuevo año a la causa de la paz y a orar por la paz en nuestro mundo tan amenazado”, dijo en

italiano el Santo Padre en su homilía.

El Pontífice, vestido con —Favor pase a la página 31.

## Asesinan Jefe de la Policía en Guatemala

GUATEMALA, enero 2 (AP).— El jefe de la Policía Judicial (secreta), coronel Carlos Ignacio González Palacios, fue muerto en esta capital por varios desconocidos, según confirmó la Policía Nacional.

González Palacios, de 55 años, fue sorprendido por sus atacantes cuando conducía su vehículo en el sur de la ciudad acompañado de su esposa Juventina.

—Favor pase a la página 31.

## Pdte. Gemayel Sale Ileso de Atentado

KUWAIT, enero 2 (DPA).— El Presidente libanés, Amin Gemayel, escapó a un intento de asesinato en el distrito oriental beirutí de Zalka, reporta la agencia de noticias kuwaití.

guardia republicana de Gemayel resultaron muertos cuando fue emboscado por hombres armados de cohetes, agrega la agencia que se basa en fuentes policiales de la capital libanesa.

—Favor pase a la página 21.

## Atacan Galilea con Cohetes Soviéticos

KIRYAT SHMONA, Israel, enero 2 (UPI).— Cuatro cohetes de manufactura soviética disparados desde Líbano cayeron en la norteña Galilea y uno hizo blanco en Kiryat Shmona a primera hora de hoy, dañando

cuatro automóviles y un edificio.

No se reportaron bajas. Pero rápidamente Israel advirtió que no tolerará la reanudación de ataques

—Favor pase a la página 31.

## España Expulsa a 3 Empleados Libios

MADRID, 2 de enero (DPA).— España ha expulsado a tres empleados de la embajada de Libia bajo sospecha de haber intentado asesinar a un líder de la oposición libia, comunicaron hoy las autoridades.

contra el político opositor Dr. Magarief, según círculos gubernamentales de Madrid, era esperado de visita en España.

El gobierno español ha guardado silencio sobre el incidente —divulgado ano-

—Favor pase a la página 21.

# Hoy Encuentro entre Reagan y De la Madrid

MEXICALI, México, enero 2 (AP).— Los Presidentes Miguel de la Madrid y Ronald Reagan habrán de encontrarse este viernes, por cuarta vez, con una agenda larga de cuestiones a abordar en pocas horas.

Reagan se detendrá en esta ciudad por espacio de cuatro horas en el viaje de retorno que hará desde su hacienda en California a la Casa Blanca en Washington: será su segundo ingreso a suelo mexicano desde que De la Madrid asumiera la presidencia en diciembre de 1982.

Mexicali, sitio del encuentro, está frente a la ciudad estadounidense de Calexico, y es la capital del estado de Baja California del Norte. Es una comunidad moderna, ubicada en pleno valle productor de algodón.

La entrevista de los mandatarios tendrá lugar en el edificio del Capitolio estatal. Sin duda alguna serán los temas económicos los predominantes en las conversaciones de ambos presidentes, cuyos países están separados por una línea demarcatoria de 2,800 kilómetros de extensión.

En su primer encuentro con De la Madrid en suelo mexicano, en agosto de 1983, Reagan firmó un acuerdo de cooperación en la limpieza de la contaminación de ríos y aguas bina-

cionales. No se tiene prevista la firma de acuerdo alguno en ocasión del encuentro de este viernes.

“El comercio exterior es [—Favor pase a la página 31.]

## La FDN Mata a 5,677 Sandinistas en 1985

TEGUCIGALPA, enero 2 (AP).— La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) afirmó hoy que sus tropas dieron muerte a 5,677 soldados sandinistas e hirieron a otros 3,979 en 1,277 combates registrados

durante 1985 en 11 provincias de Nicaragua.

Señaló que en ese periodo destruyó asimismo 56 guarniciones militares del Gobierno, 14 puentes de im-

—Favor pase a la página 31.

## Israel Reitera Lucha contra el Terrorismo

KFAR SAVA, Israel, enero 2 (AP).— El primer ministro Shimon Peres hizo hoy un llamamiento en pro de sanciones internacionales a Libia y reiteró que Israel asestará golpes al terrorismo donde, cuando y

como crea conveniente.

Peres no culpó directamente a Libia por respaldar los ataques del pasado viernes contra los mostradores de la aerolínea El Al

—Favor pase a la página 31.

## Pronostican Caída de Precios del Petróleo

CARACAS, enero 2 (UPI).— El ex Ministro de Energía y Minas de Venezuela, Humberto Calderón Berti, pronosticó que los precios del petróleo en 1986 experimentarán una baja “moderada”.

Calderón Berti, ex presidente de Petróleos de Venezuela y experto en la materia, dijo en una entrevista publicada hoy que no descartaba totalmente una

—Favor pase a la página 31.

## Resumen mundial

### Gemayel Llega a Damasco

BEIRUT, enero 2 (EFE).— El Presidente libanés, Amin Gemayel, llegó hoy a Damasco para una visita oficial en la que tratará con su homólogo sirio, Hafez el Asad, de la implantación del acuerdo de paz para Líbano.

Radio Damasco informó que el Presidente libanés fue recibido a su llegada a la capital siria por el Presidente Asad y el vicepresidente Abdél Halim Jaddam.

### Muertos por Inundaciones

RIO DE JANEIRO, Brasil, enero 2 (AP).— Cuatro personas murieron y 1,300 se vieron obliga-

—Favor pase a la página 31.



**MUEREN EN ACCIDENTE.** Londres, enero 2.— El cantante popular Ricky Nelson y su novia Helen Blair, murieron al estrellarse el avión en que viajaban, en la vispera del Año Nuevo, durante un vuelo entre Alabama y Dallas, Estados Unidos. (Reuter).

## Más Muertos en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, enero 2 (UPI).— Por lo menos 18 negros murieron en Moutse, un área tribal al noreste de Pretoria al incrementarse el malestar social de oposición a la decisión del gobierno de minoría blanca de incorporar la zona a otra área tribal, según informaron vecinos del distrito.

El Circulo Negro, una organización ampliamente respetada defensora de los derechos humanos, que tiene en el área sus representantes para observar la tensa situación, informó hoy que los acontecimientos fueron “potencialmente más sangrientos que cualquier otro que se haya visto en Sudáfrica”.

En otros actos de violencia, dos negros murieron anoche tras una acción policial contra revoltosos en

—Favor pase a la página 31.



**GEMAYEL CON PDTE. SIRIO.** Damasco, enero 2.— Hafez Assad, Presidente de Siria (izquierda), recibe a su homólogo de Líbano, Amin Gemayel, en la base aérea Mezza, en las afueras de Damasco hoy. Ambos conversaron sobre el acuerdo de paz que firmaron los jefes de las tres milicias libanesas. Gemayel salió ileso de un atentado el martes. (AP).